

En 2024, vuelve el tirador

Considerado tiempo atrás como un accesorio únicamente funcional, el tirador ha evolucionado hasta convertirse en una pieza clave en la estética y funcionalidad de la cocina. Con una amplia gama de opciones, desde los clásicos de metal hasta propuestas que siguen las últimas tendencias, SC Herrajes ofrece soluciones para satisfacer todos los estilos y preferencias de diseño.

I diseño de interiores es un campo en constante evolución, donde cada detalle cuenta a la hora de crear espacios funcionales y estéticamente atractivos. En este contexto, el tirador de los muebles de cocina ha vuelto a ganar protagonismo como un elemento diferenciador que añade estilo y personalidad a cualquier espacio culinario. De la mano de SC Herrajes, una de las empresas referentes en el sector de herrajes para muebles, exploraremos cómo el tirador se ha convertido en un componente esencial en el diseño de cocinas contemporáneas, resaltando sus cualidades decorativas y su papel en la creación de ambientes únicos y elegantes.

El tirador de los muebles de cocina se consideraba, tiempo atrás, simplemente como un accesorio funcional, diseñado únicamente para facilitar la apertura y cierre de puertas y cajones. Sin embargo, en la actualidad, el tirador ha evolucionado hasta convertirse en una pieza clave en la estética y funcionalidad de la cocina. Disponible en una amplia variedad de estilos, formas, materiales y acabados, el tirador ofrece infinitas posibilidades de personalización, permitiendo a los propietarios de viviendas expresar su estilo y

personalidad a través de su elección de este tipo de herraje.

Innovadores y atractivos

SC Herrajes ha sido testigo de esta evolución y ha jugado un papel crucial en la creación de tiradores innovadores y estéticamente atractivos que se adaptan a las tendencias y necesidades actuales del mercado. Con una amplia gama de opciones, desde los clásicos tiradores de metal hasta tiradores actuales, SC Herrajes ofrece soluciones para satisfacer todos los estilos y preferencias de diseño. En los últimos años han surgido varias tendencias en el diseño de tiradores de cocina que reflejan las preferencias y estilos de vida. Una de las más destacadas es el uso de tiradores de colores en tendencia, como el rojo, el verde y el azul, que combinan perfectamente en la superficie de los muebles, creando un aspecto moderno y diferente.

Otra tendencia emergente es el uso de materiales naturales y orgánicos en este tipo de tiradores. Los tiradores de madera, por ejemplo, añaden calidez y textura a la cocina, favoreciendo un ambiente acogedor y relajante. Ambas tendencias, tanto los tiradores de colores como los de madera, las veremos muy pronto en el catálogo de SC Herrajes.

El papel de la iluminación LED

Otro elemento importante en el diseño de cocinas modernas es la iluminación LED. Esta tecnología eficiente y versátil ofrece una solución perfecta para resaltar características arquitectónicas y crear ambientes acogedores en la cocina. Al integrar la iluminación LED en los estantes y armarios, es posible crear efectos de iluminación sorprendentes que añaden elegancia y estilo a cualquier cocina.

Además, al ser altamente eficiente desde el punto de vista energético, la iluminación LED ayuda a reducir el consumo de energía y los costes de electricidad a largo plazo, lo que la convierte en una opción económica y ecológica para la cocina moderna.

SC Herrajes ha estado a la vanguardia de la integración de la iluminación LED en sus diseños, ofreciendo diferentes soluciones innovadoras. Ejemplo de éstas son su revolucionario sistema *Smart Connector*, que evita soldaduras y cualquier tipo de complicación a la hora del montaje de las regletas LED, o la desinfección UV en su regletas LED L221 para cajones, que elimina hasta el 99,9% de los gérmenes y bacterias presentes en los mismos.

El tirador en otros ambientes

El baño es otro espacio donde el tirador ha cobrado especial relevancia en el diseño de interiores.

Al igual que en la cocina, el tirador de los muebles de baño no solo cumple una función práctica, sino que también añade un toque de estilo y sofisticación al espacio. SC Herrajes ofrece tiradores específicamente diseñados para resistir las condiciones del baño, asegurando que mantengan su apariencia y funcionalidad a lo largo del tiempo. En los armarios, los tiradores también desempeñan un papel crucial. Además de facilitar la apertura y cierre de los mismos, los tiradores también pueden mejorar la estética general del espacio. Los tiradores largos que ofrece SC Herrajes están diseñados para combinar perfectamente con tu armario.

SC Herrajes: innovación y calidad

En SC Herrajes están profundamente comprometidos con la innovación y la calidad en cada uno de sus productos. Su amplio catálogo ofrece opciones para satisfacer todos los estilos y preferencias. La empresa trabaja con materiales de la más alta calidad y utiliza técnicas de fabricación avanzadas para garantizar la durabilidad y el rendimiento de sus productos.

Además, como parte de su compromiso con la sostenibilidad, ofrecen una selección de tiradores de cocina fabricados con materiales respetuosos con el medioambiente, como su novedoso acabado bronce PVD, el cual se fabrica a través de un proceso libre de productos químicos nocivos

para el medioambiente. La empresa está constantemente buscando nuevas formas de reducir el impacto medioambiental y promover prácticas de fabricación responsables.

En resumen, el tirador de los muebles de cocina ha experimentado un resurgimiento en popularidad como elemento diferenciador en el diseño de interiores: ofrece una oportunidad para añadir estilo, personalidad y funcionalidad a la cocina. Desde SC Herrajes se presentan productos de la más alta calidad que ayudan a sus clientes a crear cocinas estilosas y funcionales que realmente reflejen su estilo de vida y personalidad. Con una amplia gama de opciones de tiradores y la integración de la iluminación LED, están preparados para liderar la próxima fase de evolución en el diseño de cocinas modernas.



Los tiradores de madera añaden calidez y textura a la cocina

